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Abstract (en)
The container (1) has a storage region (2) equipped with a base plate (7) and thermally insulated side walls (3, 4). The plate vertically moves
opposite to the side walls, and provided with a thermal insulation (9). A hydraulic or pneumatic drive (12) e.g. inflatable balloon, and an electrically
driven motor (13) are provided for moving the plate, where vertical movement of the plate take place by weight force of spring force counteracting dry
ice particles accommodated in the storage region. The spring force is provided by a spring acting between the side walls and the plate.

Abstract (de)
Trockeneisteilchen in Form von Schnee, Pellets, Nuggets oder Scherben werden nach ihrer Herstellung in der Regel in thermisch isolierten
Behältern mit oder ohne Deckel gelagert und/oder transportiert, und die Trockeneisteilchen manuell entnommen. Um die Handhabung bei der
Entnahme von Trockeneisteilchen zu erleichtern, ist ein Behälter (1) für die Aufnahme von Trockeneisteilchen mit einem vertikal beweglich im
Behälter aufgenommenen Boden (7) ausgerüstet. Bei der Entnahme von Trockeneisteilchen aus dem Behälter hebt sich Boden des so weit, dass
die Füllhöhe des Trockeneises stets ungefähr auf der gleichen Höhe bleibt. Die Handhabung des Behälters wird erleichtert und die Sicherheit eines
Bedieners wird erhöht.
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